

Ressort: Entertainment

"Menschen für Menschen"-Gründer Karlheinz Böhm gestorben

Salzburg, 30.05.2014, 11:45 Uhr

GDN - Karlheinz Böhm, Schauspieler und Gründer der Hilfsorganisation "Menschen für Menschen", ist tot. Er starb am Donnerstagabend im Alter von 86 Jahren in seinem Haus in Grödig, einem kleinen Ort in Österreich, teilte eine Sprecherin der Stadt Salzburg am Freitag mit.

Karlheinz Böhm wurde am 16. März 1928 in Darmstadt geboren. Er wirkte in mehr als 40 Filmen mit und wurde vor allem durch seine Rolle als Kaiser in der Sissi-Trilogie an der Seite von Romy Schneider bekannt. Seine Organisation "Menschen für Menschen" gründete er 1981. Sie hilft unter dem Motto "Hilfe zur Selbstentwicklung" notleidenden Menschen in Äthiopien und hat in den vergangenen Jahrzehnten über 400 Millionen Euro an Spenden erhalten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35411/menschen-fuer-menschen-gruender-karlheinz-boehm-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619